

La réorientation de l'église Saint Fiacre



Depuis 30 ans, la nouvelle église Saint Fiacre a pris place aux pieds des tours du Square du Clos de Villaine. Elle constitue un point de repère visuel imposant, mais pas toujours identifiable en tant qu'édifice religieux, du fait de l'absence de clocher, jamais construit par manque de moyens.



L'architecture élégante de cette église n'est pourtant pas perceptible, car elle est en partie masquée par des buttes de terre, et aussi du fait de son éloignement des espaces publics urbains.



La ville prévoyant l'aménagement d'une nouvelle place face à un nouvel édifice public, l'Espace Lino Ventura, c'est évidemment l'occasion pour la paroisse de revoir l'aspect général de l'église et surtout de repenser l'orientation du bâtiment.



Il s'agit tout d'abord de retrouver la fonction d'accueil de l'édifice religieux, par la création d'un grand auvent, avançant sur la place publique, soutenu par une structure légère composée de colonnes en béton et de membrons métalliques.

L'identification de l'église sera réalisée par un pilastre formant une croix, au dessus de l'auvent et largement visible depuis la place. Un vaste escalier d'accès sera créé pour amener les fidèles de l'espace public vers le perron d'entrée latéral du bâtiment.



L'édifice reprendra ainsi sa place dans la ville et renforcera avec le nouvel équipement voisin, la qualité de l'espace public urbain.